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　今回の学校だよりは、３年生「総合的な学習の時間」の発表、特別給食、三瀬っ子タイム（読み聞かせ）、お

知らせとお願い、２月の行事予定、よかねぇ佐賀弁です。

ふるさとを愛し、

自信と誇りをもち

未来を拓く子どもの育成かなやま 学力･心力
体力･労力

文責 校長 杠

１２月２０日（水）に、『「三瀬の地域活性化」に貢献しよう！」を探究テーマに、３年生の総

合的な学習の時間の発表会を開催しました。三瀬支所長様、三瀬公民館長様を始め、佐賀市より地

域振興部協働推進課の皆様とファシリテーター様にも来ていただき、大変有意義な発表会となりま

した。

３年生は、地域活性化について、「食」「産業」「文化」の３つの観点でアプローチしていまし

た。それぞれのグループに分かれ、１０月に行われた修学旅行でも、京都から学ぶこと、京都へ発

信できることを探究しました。京都では、県や村が発行している、佐賀県や三瀬村の外国語版のパ

ンフレットを使い、海外の方に積極的に佐賀や三瀬の魅力を発信しました。また、京都で行われて

いる広告やディスプレイの仕方などを学んできました。発表会では、その学びを踏まえ、三瀬村の

抱える「人口減少」や「耕作放棄地」等の課題解決に向けての提案を行いました。人口を増加させ、

活性化させるためのキーワードを、『①働ける場所を増やす ②人が集まる「場所」「もの」があ

る ③三瀬の魅力を生かす』とした、それぞれのグループの提案は、斬新で、ぜひとも実現してほ

しいと思うものばかりでした。

「食」グループは、三瀬にはおいしいものがたくさんあるが、知れ渡っていないことを課題とし、

ＳＮＳ利用やふるさと納税を提案しました。「産業」グループは、深刻な農業問題に目を向け、ア

グリイノベーション大学校やクラウドファンディングを提案しました。「文化」グループは、パ

ワースポットを増やすことで、三瀬の知名度を上げていくことを提案をしました。最後は、三瀬の

ＰＲ動画の発表で、見た人は「癒されるために、三瀬に行きたい」と思わず思ってしまう完成度に、

ただただ感心するばかりでした。

大雪による臨時休業のため延期されていた恒例の特別給食が、１月９日（火）に中３、小６を

対象に実施されました。リクエストの人気メニューが並び、会食中は、終始にこやかに時間を忘

れて談笑する様子が見られました。三瀬校自校式での特別給食は、今回が最後となります。企画

及び実施いただいた、栄養教諭の先生、給食の先生方、ありがとうございました。とてもおいし

く、楽しい時間でした。

１２月１２日(火)に、中学部１、２年生が、小学部の各教室へ出向いて、読み聞かせを行いまし

た。この日のために、何度も練習を重ねてきました。聞き手を意識した、感情豊かな読み聞かせに、

小学部生は魅了され、前のめりになって聞いてくれている様子が見られました。三瀬校のよき伝統

として、これからもずっと残してほしいと思います。



　次号は、保健体育科「ダンス」、音楽科「筝」の授業風景、人権集会を掲載する予定です。

１日（木） いじめ・いのちを考える日

県内私立後期入試
２日（金） 人権集会

５日（月） 生徒朝会、生活朝会

６日（火） ホンホン読み語り

県立特別選抜
７日（水） 生徒会委員会

ＰＴＡ運営協議会、理事会

８日（木） すくすくテスト（1国 2英 3理）

11日（日） 祝 建国記念の日

12日（月） 振替休日

13日（火） 全校朝会

学校保健委員会、健康管理委員会

15日（木） すくすくテスト（1社 2数 3国）

いじめ防止対策拡大委員会、学校評議員会

今号は「つ」で始まる言葉です。

① つーつらつー ② つまゆっ ③ つむっ ④ つんぬかっ

①すらすら②刈る、刈り込む③鍵をかける④刺さる

17日（土） 部活動休み（テスト前）

18日（日） 県一斉部活動休養日

19日（月） 各部委員会

20日（火） 学年末テスト（１・２年）１日目

実力テスト（３年）１日目

21日（水） 学年末テスト（１・２年）２日目

実力テスト（３年）２日目

一般選抜面接指導

22日（木） 学年末テスト（１・２年）３日目

ひな壇設置

23日（金） 祝 天皇誕生日

25日（月） 生徒朝会、生活朝会

29日（木） すくすくテスト（1英 2理 3社）

１月２４日（水）は、今年度２回目の大雪による

臨時休業となりました。２５日（木）から安全に登

校できるよう、先生方が午前中の約３時間、雪かき

を行ってくれました。新雪は、踏んだところから固

まり、そのままではアイスバーン状態となります。

除雪車の通ったあとは、道路の両端に雪が山となり、

縁石が分かりません。車で乗り入れることもできま

せん。雪をかいたところから、どんどん雪が降って

きました。それでも、雪かきをしていると、その後

の雪が塩化カルシウムで溶けやすいそうです。これ

らのことは、私自身初めて知ったことです。先生方、

ありがとうございました。

三瀬中学校は、いつもたくさんの季節の花々

に彩られています。地域の方が、心を込めて生

けてくださっています。いつも本当にありがと

うございます。ぜひ皆さんも、ゆっくりと御覧

になりに来られてください。今年は、梅の便り

が早そうですね。

１月23日(火)、雪がうっすらと積もる中、あ

いさつ運動を頑張りました。７時50分、小雪を

物ともせずに坂を元気に駆け下りてきた生徒た

ちに、この日も、元気をもらいました。

新生徒会が発足して、新しい活動が始まりま

した。新生徒会長の公約の一つが、「生徒主体

のボランティア活動」です。膨大な数のコンタ

クトケースが捨てられている現状から、具体的

な取組として、「コンタクトケースを回収し、

リサイクルすることでＳＤＧｓに取り組む」と

いうことがあげられています。そこで、早速、

生徒会が動き始めました。資源の有効活用や温

室効果ガスの排出量削減、プラスチックごみ削

減に向けて、みなさんの御協力、どうぞよろし

くお願いいたします。回収ボックスは、玄関に

設置する予定です。


